
 

 

 

 

 

第３回 学校経営協議会            ６月２３日（金） 15：30～ 於：本校 ゆめの広場 

 ≪会長あいさつ≫ 

 ≪校長あいさつ≫ 

≪報告事項≫ 

１. 学校より 

〇学校より（中村副校長） 

・延期日に実施となった今年度の運動会では、前日の校庭整備も含め、ボランティアとして、多くの保護者・地

域の皆様からご尽力をいただきました。おかげさまで日曜日の実施が叶いましたこと、御礼申し上げます。 

・今年度の６月「ふれあい月間」では、「ふれあいアンケート」や「いじめ」の授業の実施に加えて、客観的な根

拠をもとに児童理解を図れるように、子どもたちの心の状態を把握する「ⅰ₋Check」（２～６年生）を導入しなが

ら、いじめの未然防止に取り組んでいます。 

・７月１日より、本校でも、教職員の正規の勤務時間（8：15～16：45）に加え、職員の申請に係る理由等と校

内事情を鑑み、各職員の時差勤務の設定を行います。詳細につきましては、7月の学校だよりをご参照ください。 

 

〇教務（柳澤教務主幹） 

・7月3日(月)補習の日、5日(水)よりシアトルよりホームステイ、6日(木)、13日(木)、14日(金)納涼祭盆踊    

り練習昼休み、8日(土)学校公開、セーフティ教室、保護者会、20日(木)修了式、21日(金)～夏季休業開始、 

個人面談開始、緊急初動訓練 

 

〇生活指導・特別活動より（増田生活指導主任） 

・i-check、７月上旬に分析結果が送られてくるので個人面談で保護者と共有していく。 

・ふれあいアンケートの報告を各クラスから受けている。支援の糸口として捉え、組織的に対応していく。 

・長期欠席調査をこれから行う。どう支援していくかを校内委員会等で検討していく。 

 

〇研究より（千葉指導教諭） 

・幼小連携の研究の一環として、6月29日（木）30日（金）に白梅幼稚園へ保育参観に伺う予定です。 
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次第の中の審議事項について、後ほど学校側から説明がありますが、厳しい予算の実情をさらに認識して、限られた予算

をいかに有効に活用するか、同時にみんなが節約意識を持って、意見を集結して進めていきたいと思います。 

さらに学校の困っている実情を聞きながら、学校と共に解決に向けて会員と共に協議を重ね成果を出していきたい。 

私からは、３つ話をさせていただきます。 

 １つめは、５年生の八ヶ岳移動教室です。６月１９・２０の月・火の一泊二日で行ってきました。小平市では、５年生

の移動教室実施ははじめてです。子どもたちはよくまとまっていて、規則正しい生活の中で友だちとの良き関係を深める

ことができました。 

 ２つめは、人事関係です。７月から副校長の事務仕事をサポートする「副校長補佐」が配置されます。これまで、スク

ールサポートスタッフとして活躍していた金山 眞弓さんが勤めることになりました。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

 ３つめは、体育館の空調工事についてです。青少対主催の納涼祭と重なる日程でしたが、市教委と業者さんの配慮で７

月２４日から工事開始となりました。工事と重なることなく納涼祭を実施できますので、ご安心ください。 

 

 



    

２．各委員より 

〇青少対 より（小野） 

・6/9(金) 「小平ほたるの会」の協力により一小中庭にて、ほたるの夕べを実施しました。(参加人数750名) 

 今後の予定は、6/29(木)五中ブロック会議を上宿小学校で行います。そして、４年ぶりに一小青少対「納涼祭」 

を7/22(土)予定しております。是非とも、ご支援ご協力賜りたく、よろしくお願いします。（小野） 

 

〇民生主任児童委員より（佐藤美） 

・6/12(月) 1小学校訪問。6/17(土) 5中避難所開設準備委員会。毎週(水) 小川1丁目児童館 子ども広場。 

 

〇地域教育コーディネーターより（宮本・清水・毛利） 

・6月20日（火）ＰＴＡ第一回運営委員会に出席し、ボランティア活動のお願いも含めご挨拶してきました。 

  同日、「灯りまつり」実行委員会に出席し、当日に向け出展する3年生担任の先生と準備中です。 

・創立150周年行事委員会記念誌部会5回、中央公民館事業企画委員会参加。 

 

〇放課後子ども教室より（近藤） 

・6/23スタッフ研修「地震発生時の市の対応と日頃の備えについて」参加、役割を決めて体制を整え、周知でき 

るよう取り組む。 

・7/21緊急初動要員訓練に今年度より参加予定。 

 

〇PTAより（佐藤理・益永） 

・第一回PTA運営委員会にて、PTA組織を見直しするための検討委員会の発足が承認されました。 

先生方、保護者、委員、PTA本部と皆さんで協力しながら今年度中に前に進めていきたいと考えています。 

 

〇一小安全ネットワークより（細江） 

・自転車の信号無視が多い。７月８日（土）開催の学校公開セーフティ教室は所用により欠席します。 

 

〇保護司より（緑川） 

・前回報告した法務省主催の「社会を明るくする運動強調月間」の小川駅・小平駅・花小金井駅等における各団

体等と駅隣接の中学校の生徒さん達との宣伝活動が以前は 3 日と報告しましたが、１日の午後４時 30 分から

中学生の広報活動と、各団体の方々とテッシュ・リーフレット等を配布します。また、学校訪問は予定通り 3

日の実施で、連絡の時間に訪問しますのでよろしくお願いします。更に安全ネットワークの青梅街道担当とし

て交通整理に当たり、信号が赤でも止まらない自転車との事故から子供を回避させた件数が３件ありました。

やはり梅雨時は信号無視の自転車が多いようです 

 

〇地域自治会より（金子） 

・一小納涼祭には五番睦会で参加して焼きそば、フランクフルト等を販売予定。 

久しぶりの開催なので多くの方が楽しみにしています。 

                     

≪審議事項≫ 

★創立150周年関係の進み具合を確認しました。Tシャツの販売に皆様ご協力ください。 

 

≪事務連絡≫ 

 

 

〇今後の日程について  

次回開催予定：令和５年７月２１日（金） 

１５：３０～１７：００ ゆめの広場 

〇創立150周年実行委員会 令和５年７月２２日(土) 

１０：００～１１：００ ゆめの広場 

  


